



Un « Verger écoresponsable » à découvrir au cœur de Paris !

Salon de l'Agriculture du 23 février au 3 mars 2019

Avec 17,6 kilos consommés par an et par ménage, la pomme est le fruit préféré des Français et 65% des pommes cultivées en France sont issues de « Vergers écoresponsables ». Pour la deuxième année consécutive, les visiteurs vont pouvoir s'immerger dans un verger écoresponsable en plein cœur de Paris et découvrir tous les secrets de la pomme.



Dans les « Vergers écoresponsables », des femmes et des hommes engagés pour la biodiversité

Cette année, la Salon de l'Agriculture met à l'honneur les femmes et les hommes de talents ! Depuis plus de 20 ans, les 1 300 pomiculteurs de l'Association Nationale Pommes Poires mettent leur savoir-faire au service d'une production de fruits de qualité, sains et savoureux, produits dans le respect de l'environnement et de la biodiversité. Depuis près de 10 ans, le label « Vergers écoresponsables » identifie cette production de pommes et de poires responsable et engagée.

Le Salon de l'Agriculture, moment de partage attendu par les pomiculteurs

Rendez-vous incontournable du grand public avec le monde agricole, le Salon de l'Agriculture est l'occasion pour les pomiculteurs de faire découvrir leur métier. Pendant 9 jours, ils partageront leur passion, leur engagement et leur savoir-faire avec le grand public. Petits et grands repartiront du Salon de l'Agriculture comme des croqueurs avertis en ayant découvert tous les secrets des Vergers écoresponsables.

Tout savoir sur les « Vergers écoresponsables »

Les visiteurs pourront s'immerger dans la vie du verger au fil des saisons. Ils découvriront alors la profusion de biodiversité qui accompagne le verger. Abeilles, bourdons, papillons, mésanges, chauves-souris, coccinelles et de nombreuses autres espèces sont les alliés indispensables du pomiculteur.





Charte Qualité
des Pomiculteurs de France

Des quizz, des dégustations, des recettes concoctées par un Chef, sans oublier des ateliers animés par une diététicienne, seront également proposés aux visiteurs. Les variétés Chantecler, Golden des Alpes, Granny, Fuji, Canada, Goldrush et Braeburn, Conférence, et Comice se partageront l'affiche et des variétés spécifiques seront à l'honneur sur l'espace « Pomme/Poire du jour » pendant toute la durée du Salon (Joya, Pomme du Limousin, Angély, Chouquette, Honeycrunch, Ariane et Tentation). C'est une occasion unique de venir découvrir leurs saveurs et leurs spécificités.



**Rendez-vous au Salon de l'Agriculture du 23 février au 3 mars !
Stand « Vergers écoresponsables » Hall 2.2 C013**

L'Association Nationale Pommes Poires (ANPP) est l'association française des producteurs de pommes et poires. Elle regroupe 300 adhérents représentant 1 350 producteurs au travers d'organisations de producteurs, de producteurs indépendants, d'expéditeurs, mais aussi de bureaux centralisateurs et de centres d'expérimentation. L'ANPP valorise le savoir-faire de ses adhérents engagés dans la Charte Qualité des Pomiculteurs de France, reconnue « Certification Environnementale des exploitations agricoles » niveau 2 par le Ministère de l'agriculture en 2013, et dont la production est identifiée par le label « Vergers écoresponsables » depuis 2010. Elle représente 1 000.000 tonnes de pommes et 50.000 tonnes de poires. Pour en savoir plus : www.lapomme.org

Contact presse

Emma Richard :

☎ 06 85 28 98 59 | ✉ richard@droitdevant.fr

